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El Edén De Satanás No 149 

El Reino De Satanás 

21 de enero de 2024  

Pastor, Brian Kocourek 
 

Inclinemos nuestras cabezas en oración.  
 

Padre misericordioso, nos sentimos tan honrados, Señor, de estar en Tu presencia. Y te 
amamos, Señor, con todo nuestro corazón. Y oramos por todos y cada uno de nosotros, Señor, 
para que pasemos la eternidad juntos, Señor, y esperando con ansias ese gran día. 
 

Y Padre, ahora sólo quisiera orar para que Tú tomes mis labios y mi corazón y los corazones 
de las personas y sus oídos, Señor, para que puedan escuchar las palabras que ellas dicen. 
Y rogamos Señor que les edifiques. En el Nombre de Jesús oramos. Amén. 
 

Pueden sentarse. 
 

Es bueno verlos a todos aquí. Hermana Joan, ella está un poco ausente durante el invierno, 
pero está bien. Estamos orando por ella de todos modos. Entonces, ¿tiene ella alguna forma 
de escuchar? Ella no tiene celular. Yo tengo una computadora portátil aquí atrás que ella puede 
llevar. Ella no la usará. 
 

De todas maneras, hoy vamos a ver el Edén de Satanás No.149, y se trata del Reino de 
Satanás y de cómo él construye su Reino. 
 

Así que el Hermano Branham dijo de; El Edén De Satanás, párr. 21: Ha sido y ahora es: 

Satanás estableciendo su reino en la tierra. Eso es exactamente el porqué él lo está haciendo, 

porque él desea establecer su propio reino. Como un hombre de negocios que no sea un 

cristiano,  
 

Ahora, si Uds. miran el WEF, Foro Económico Mundial, Uds. no crean que hay un cristiano allí 
en absoluto. Es decir, son totalmente el Anticristo. Son gente totalmente impía. Y ellos hacen 
cosas por la así llamada humanidad. Tienen sus mayores establecimientos o grandes 
dotaciones. Pero cada uno de ellos tiene un motivo político de por medio, como Bill Gates hace 
años. Estaba trabajando con la Organización Mundial de la Salud y estaban inyectando a 
niños. Yo estaba allí en ese momento y estaban inyectando a los niños con este nuevo virus 
del papiloma humano H y causaba un sangrado casi continuo donde esas niñas nunca, nunca, 
cuando crecieran, nunca podrían quedar embarazadas. Entonces, ese es su motivo. 
 

Su padre era el jefe de esa organización de mujeres que impulsa el aborto y todo eso. 
Planificación familiar. Y así como es el padre, así es el hijo. Y así fue como él creció. Pero ven, 
no se puede culpar a esas personas porque, para empezar, no estaban en Dios. Ellos no 
estaban en Su pensamiento, si hubieran estado, se hubieran convertido en cristianos. Pero no 
lo son. Entonces, son del diablo a través de la interjección del diablo a través de la serpiente. 
Entonces ellos son simplemente gente de la simiente de la serpiente. 
 

Pero fíjense, dice, Como un hombre de negocios que no sea un cristiano. Bien, eso es 
exactamente lo que ellos tienen. Ahora, como recordarán, en su época, la mayoría de los jefes 
de corporaciones eran al menos pseudo-cristianos. Iban a la iglesia, ellos no decían malas 
palabras, no juraban, no fornicaban, no cometían adulterio, todas esas cosas. Pero ahora no 
importa. Quiero decir, miren cuántas mujeres tienen. Es simplemente increíble. 
 

Bien, yo pensé en llamar su atención sobre el hecho de que él dice que Satanás ahora está 
tratando de establecer su propio reino en la tierra, ahora mismo. Entonces, ¿cómo lo está 
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haciendo? Esa es la pregunta. Eso es lo que queremos saber. Ahora escuchen. La Biblia 
establece un principio, se llama la ley de reproducción, en Génesis 1:11 que dice: “Cada 
semilla producirá según su especie. Ésa es una verdad bíblica que evitará que caigan en 
las mismas viejas tácticas cada vez que Satanás intente usarlas. Lo mismo es lo que Jesús 
dijo en Mateo 7:16 y Mateo 7:20: “Por tus frutos los conoceréis”. 
 

Entonces, ¿cómo está tratando Satanás de establecer su propio reino ahora mismo en la 

Tierra? A través de su simiente, la simiente de la serpiente. Todas esas personas en el Foro 

Económico Mundial son simiente de la serpiente. No hay duda al respecto. No son cristianos. 

Entonces, observen Uds. los motivos de todas estas iglesias y ministros e incluso políticos. He 

estado estudiando un poco sobre diferentes ministros y viendo videos cortos y cosas así de 

todos estos ministros que se han alejado. 
 

Quiero decir, individuos que tienen una gran Iglesia Episcopal y él tiene una bufanda que 

parece los seis colores del arco iris. Es una coalición arcoíris y no escucha al apóstol Pablo. 

Dijo que cualquiera que escuche al apóstol Pablo es paulista o paulino, ¿correcto? Y él dice, 

pero nosotros solo escuchamos a Jesús. Y entonces, Jesús nunca habló sobre LGBT y cosas 

así. Entonces, son solo un grupo de locos, son personas religiosas y tal vez encuentren un 

trato decente a la gente, yo no lo sé. Es decir, honestamente, si tienen esa marca o esa idea, 

yo no creo que realmente traten bien a la gente cristiana. Entonces, Uds. pueden decir lo que 

Uds. quieran, pero ellos pueden decir, oh Señor, te bendiga y todas esas cosas. Pero no son 

gente cristiana. 
 

Entonces, observen los motivos de todas estas iglesias y ministros e incluso de la política. Si 

están tratando de establecer la iglesia en lugar de la Palabra de Dios, están actuando 

exactamente como la semilla de la que ellos nacen. En otras palabras, están estableciendo 

una institución. Bueno, nosotros queremos establecer a Cristo. 
 

Él buscará toda treta que pueda para hacerle a Ud. ver algo del modo erróneo. Como si 

ellos hubieran cambiado la historia, han cambiado su educación, han cambiado todas estas 

cosas para que los niños hoy estén tan tontos. Ni siquiera distinguen Dakota del Norte de 

Dakota del Sur. Ni siquiera saben que Hawái está en Estados Unidos. Es decir, simplemente 

son tontos con la gente y es simplemente ridículo. Pero ahí es justo donde ha ido la educación. 
 

Ahora fíjense, no solo lo hacen desde los púlpitos, sino que los medios de comunicación y la 

política hacen todo lo posible para darle un giro a los acontecimientos, e incluso reescribir la 

historia de lo que ya ha sucedido para hacerles pensar que Uds. son el equivocado, quién está 

equivocado. Yo tengo que estar equivocado porque todo el mundo parece ir por este camino 

y yo simplemente no soporto esas cosas. Pues no, Uds. tienen la razón y ellos están 

equivocados, ¿correcto?  
 

No es de extrañar que el mundo se haya vuelto loco. No es de extrañar que estemos en medio 

de ver al mundo entrar en la locura del tiempo del fin. Si Uds. ven algo y saben y están seguros 

de lo que han presenciado, ese algo y luego, se hila de tal manera que comienzan a cuestionar 

la propia memoria del evento. ¿Eso alguna vez les está sucediendo? Donde dicen, es de una 

manera, de esta manera. Y luego muy pronto dicen, bueno, hombre, debo haber estado loco 

cuando pensé esto, o pensé que lo veía de manera diferente a lo que dicen. Bueno, sí, Uds. 

lo vieron de otra manera. Ellos son los que están locos, ¿correcto? 
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Eso es lo que las iglesias han hecho con la palabra. Y seamos realistas, incluso los judíos 

hicieron eso con las Escrituras cuando crucificaron a nuestro Señor. La Biblia establecía cosas 

específicas que Él iba a hacer, y Él las hizo. Y ellos dicen, oh, pero Él no lo habría hecho de 

esa manera. ¿Por qué? No estaba en nuestra clase. No estaba en nuestro grupo. Él no estaba 

en nuestra denominación. Correcto. Entonces, Uds. saben, si Dios hubiera enviado a alguien, 

lo habría enviado desde nuestra iglesia. Lo habría enviado de nuestro grupo de hermanos, y 

simplemente no funciona de esa manera. 
 

Pero también vemos en las noticias y en la política que todavía lo hacen a diario. Y comienzan 

a cuestionar su propia capacidad de pensar y su propia memoria de los eventos que vieron 

con sus propios ojos. Y eso es intencional. Esa es la misma táctica que el diablo usó con Eva 

en el principio, y ahora lo están haciendo en todas partes. Oh, bueno, Ud. ha tenido un derrame 

cerebral. Por lo tanto, no podemos esperar que piense ni que conduzcan decentemente y todo 

lo demás. Bueno, entonces ¿por qué no conduce solo? En otras palabras, ellos están 

redirigiendo intencionalmente su mente para que piensen que es uno el que está loco. 
 

Si él tiene un propósito y una ganancia personal al hacerle a Ud. hacer eso, haciéndole 

ver el asunto desviado de esa forma, él le mostrará todo lo que pueda y lo mantendrá 

desviado de la verdad del asunto, por cuanto él se preocupa sólo por sí mismo.  
 

Ud. entra en el mensaje, Ud. predica la doctrina, Ud. toma lo que el Hermano Branham dice 
de regreso a la Biblia, está perfectamente bien. Y como Ud. no está en su grupo de ministros, 
Ud. es un don nadie. No quieren escucharle. De hecho, le llamarán 2 Señores, o le llamarán 
dos dioses. O le llamarán alguna cosa estúpida y loca para distraer a la gente de Ud., como 
solía decir. La Parousia, esa es sólo la falsa doctrina. Eso es solo del diablo. ¿Por qué lo 
predicó Jesús entonces? 
 

¿Ven?, Uds. tienen que conocer la escritura, para que cuando ellos les digan estas cosas, Uds. 
puedan decir, bueno, un momentito. Jesús lo predicó. Pablo lo predicó, y Pedro lo predicó. 
Juan lo predicó, y Santiago lo predicó. ¿Por qué no lo predica? Bueno, ¿qué es? Oh, es una 
gran doctrina falsa. Así que un amigo mío dijo, bueno, está bien, hay un grupo de ocho 
individuos hablando de la Parousia. Él dijo, bueno, ¿qué es entonces? ¿Qué es esto de lo que 
tenemos que tener miedo? No lo sabían. Es sólo una falsa doctrina, eso es todo. 
 

¿Quién lo dijo? Oh, bueno, yo lo escuché del Hermano fulano de tal, quien lo escuchó del 
Hermano fulano de tal, quien lo escuchó del Hermano fulano de tal, es como un rumor. Verdad, 
no es verdad, solo rumores. 
 

Si él tiene un propósito y una ganancia personal al hacerle a Ud. hacer eso, haciéndole 

ver el asunto desviado de esa forma, él le mostrará todo lo que pueda y lo mantendrá 

desviado de la verdad del asunto, por cuanto él se preocupa sólo por sí mismo. 

Exactamente por qué les impiden hablar. 
 

Entonces, el Hermano Branham nos está diciendo, advirtiéndonos qué esperar. Jesús dijo que 

ellos no entrarán ellos mismos, y que tratarán de impedir que ustedes también entren. ¿Dijo Él 

eso?  
 

Mateo 23:12 Porque el que se enaltece será humillado, y el que se humilla será enaltecido. 
 

Entonces Uds. saben, ellos tienen sus grupos y Uds. tienen su relación con Jesús. ¿Qué 
preferirían Uds. tener? Simplemente escuchen lo que ellos predican, ¿ellos le señalan su 
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ministerio o la iglesia o la Palabra de Dios? Ahora, yo no estoy predicando, sólo sobre los del 
mensaje, las llamadas iglesias del mensaje. Estoy hablando de todas las iglesias. ¿Está bien? 
¿Ellos le señalan su ministerio o la iglesia o le señalan la Palabra de Dios? 
 

Ahora, aquí es donde yo quiero llegar. 13 Mas ¡ay de vosotros, escribas y fariseos, hipócritas! 
porque cerráis el reino de los cielos delante de los hombres; pues ni entráis vosotros, ni 
dejáis entrar a los que están entrando. (En otras palabras, están impidiendo que la gente diga 
la verdad).14 ¡Ay de vosotros, escribas y fariseos, hipócritas! porque devoráis las casas de las 
viudas, (Devorando la casa de la viuda.) y como pretexto hacéis largas oraciones; por esto 
recibiréis mayor condenación. 
 

Ahora bien, ¿por qué hacen largas oraciones para parecerse santo? ¿Por qué alguien se 
levanta en la iglesia? No estoy hablando de aquí. Me refiero a lugares y, oh, simplemente 
hablan y hablan de lo maravillosa que puede sonar su oración. ¿Por qué ellos hacen eso? Es 
como un hombre joven. Una vez el hermano Vayle estaba predicando en Knoxville y este joven 
decía: AMÉN, AMÉN y estaba como interrumpiendo el servicio. Así que el hermano Vayle no 
le hizo daño a propósito. 
 

Yo estaba sentado allí y él dijo algo justo lo contrario, justo lo contrario de lo que acaba de 
decir, Amén a, y el individuo Amén a aquello. Y el hermano Vayle le dijo, cállate, joven. Sólo 
estás intentando dejarte escuchar. Eso es exactamente lo que ellos están haciendo, ser un 
pez gordo. Y como la gente que se ponen de pie y bueno, antes de arreglarse la lengua, tienen 
asegurarse de que su cabello esté bien. Tienen que asegurarse de que sus faldas estén bien. 
 

Recuerdo llevar a mis hijas y pensaba, Christina, tú estabas conmigo y fuimos a una iglesia 
aquí en Red Lion y era una iglesia pentecostal. Y entonces, solíamos hacer eso, de vez en 
cuando. Llevaba a las niñas a ver algunas de estas iglesias pentecostales, sólo para que ellas 
entiendan de qué estoy hablando porque nunca he llevado a mi esposa allí. Pero me gustaría 
llevarla porque me gustaría que ella misma lo viera. Entonces esta mujer se levanta y se notaba 
que estaba arreglando todo, haciendo todo bien, y de repente, ¡vaya! Y su cabello le llegaba 
hasta la cintura. Entonces era como un helicóptero. Así que ella estaba como, la llamábamos 
la dama del helicóptero. 
 

¿Cómo Dios se gloria en eso? Que ellos pueden hacer un 360 con la cabeza y tirar el pelo por 
todos lados. Quiero decir, eso es interrumpir el servicio. Pero ¿saben qué? Oh, es espiritual. 
Bueno, Dios no está interesado en su espiritualidad. Él está en lo suyo y lo suyo se basa en la 
palabra. 
 

15 ¡Ay de vosotros, escribas y fariseos, hipócritas! porque recorréis mar y tierra para hacer un 

prosélito, y una vez hecho, le hacéis dos veces más hijo del infierno que vosotros. 

16 ¡Ay de vosotros, guías ciegos! que decís: Si alguno jura por el templo, no es nada; pero si 

alguno jura por el oro del templo, es deudor.  

17 ¡Insensatos y ciegos! porque ¿cuál es mayor, el oro, o el templo que santifica al oro? 
 

Entonces, el Hermano Branham nos dice cómo Satanás está creando a través de su simiente 

su Edén. En otras palabras, muchos más son los hijos de la ramera que la que tiene marido. 

Por lo tanto, son pocas las novias que tienen marido, pero muchas más son la simiente de la 

serpiente. Entonces, ¿cómo va a crear Satanás su Edén en la tierra? Él tiene que tener más 

simientes de serpientes que Uds. Es por eso que hoy hay tanta persecución contra el 

cristianismo porque ellos no quieren que ningún cristiano asome la cabeza y sea reconocido. 

Lo quieren completamente fuera de escena. 
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Dice: "No importa cuánto él mienta y engañe y todo lo demás, ...  
 

En otras palabras, lo que sea necesario, como robar votos, votar por hombres muertos, 
manipular las elecciones, votar por correo, alargar la votación por días y semanas en lugar de 
un límite de tiempo, y hacer del COVID su excusa para hacerlo. Muéstrenme eso en la 
Constitución. Cualquiera que haga tal cosa e interfiera con tal cosa no es cristiano. 
 

De hecho, yo estaba sentado en MAACO hace aproximadamente un año, antes de mi derrame 
cerebral y me hicieron los frenos, y un hombre estaba sentado allí y nos pusimos a hablar de 
cosas y el cristianismo y esas cosas. Y yo simplemente, no me contuve en absoluto. Yo sé que 
muchas veces la gente dice, oh, no le dé demasiado porque podría asfixiarlo. Pero yo quería 
asfixiarlo a él, es decir, no a él. Pero él estaba de acuerdo con todo lo que yo decía. Entonces 
hablamos durante dos horas. Y, por supuesto, luego su esposa vino a buscarlo. Y él dijo, ¿le 
diría Ud. a mi esposa lo que me dijo? Y yo dije, sí, dije que no se puede ser demócrata y ser 
cristiano porque se está votando por personas que promueven el aborto y otras cosas 
diabólicas. Entonces, ¿cómo se puede decir que puede ser cristiano y demócrata? Y yo la miré 
fijamente y su esposo dijo: Podría pasarme todo el día hablando con Ud. De todos modos, lo 
han tenido en este país. Mucha gente realmente lo ha tenido, pero solo digan la verdad. 
 

La Biblia dice que esté siempre preparado para dar una respuesta. Entonces él dice que no 
importa cuánto mienta y haga trampa, lo que sea, simplemente manipulan todo, deteniendo 
las elecciones por unas horas para reprogramar las computadoras y dar un resultado 
determinado. ¿Quién ha oído hablar de eso en este país? Nunca ha sucedido antes, pero 
¿saben qué? Tenemos un montón de gente impía. 
 

Incluso los republicanos son ateos. Dicen que eran cristianos, eran esto y aquello. No, serán 
ellos, la derecha cristiana bajo Trump, y tal vez si él regresa, pero yo no creo que haya 
elecciones. Pero ahora ellos tienen a la derecha cristiana en el escaño, en la Cámara de 
Representantes. Él está por delante. 
 

Y entonces, parece que se va a mover en esa dirección. Trump recibió la mayor cantidad de 
personas que votaron por él en Iowa. Y Iowa es conocida por sus evangélicos. Si es 
evangélico, obtendrá entre un 13 y un 15% de aumento. Bueno, lo obtuvieron todos. Entonces, 
ellos no pueden decirme que no está relacionado con los Amy White y las diferentes personas 
que son evangélicos. Y ella no es más que una prostituta. Pero ella llega al púlpito vestida con 
algo así que se ve en uno de esos lugares sórdidos para cenar, como Tutors and Hooters o 
como los llamen. Quiero decir, parece de México, por la forma en que visten las prostitutas de 
México, donde se les pueden ver los hombros a ambos. 
 

¿Quién quiere ver sus hombros? Quiero decir, denme un respiro. ¿Por qué se vestiría desnudo 
y luego le llamarían pastor? La Biblia incluso habla en contra de las mujeres pastoras. 
Entonces, allí se equivocan en dos aspectos. 
 

Detener las elecciones por unas horas para reprogramar las computadoras para que den un 
resultado determinado, o incluso decir que están predicando la Biblia como dicen en algunas 
MEGA iglesias, pero solo dándole psicología a la gente, o decir que son creyentes en el 
mensaje de la hora, pero ni siquiera saben cuál es el mensaje y en lugar de eso le dan música 
a la gente. 
 

¿Por qué no le dan pruebas a la gente del mensaje? ¿Por qué cada pastor no prueba a su 
gente para ver qué saben ellos? Les hacen un examen en la escuela. Bueno, escuchen, 
mientras Uds. estén en este nivel, simplemente los mantendremos en la escuela dominical con 
los niños porque hasta ahí han llegado. ¿Ven?, ellos deberían ponerlos a prueba para ver qué 
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es lo que ellos saben y lo que ellos no saben o no dicen, creen en el mensaje y, en cambio, le 
dan a la gente música y bailan en la iglesia y llaman a eso el Mensaje. 
 

Recuerdo una gran convención de ministros en cierto lugar hace unos años. Un amigo mío 
estaba allí. Me contó lo que pasó. Él dijo que cierto ministro se levantó y se dirigió a todos los 
ministros jóvenes y les dijo: "Escuchen", y les dijo que no den la doctrina de su iglesia porque 
eso dividirá a la iglesia. 
 

Simplemente deles música y hábleles sobre la familia y cosas así. Pongámonos en el enfoque 
en la familia y ni siquiera tengamos iglesia, ¿correcto? Esa es la manera en que ellos creían y 
eran todas estas grandes iglesias, 600 personas más. 
 

Y luego continúa diciendo: "es que tiene una ganancia personal. Y por eso es que Satanás 

ha hecho esto. Y él ha obrado a través del ministerio para hacerlo, según Dios prometió 

que él haría. Y recuerden que él cambió su plan de la religión, donde no podía hacerlo, a la 

política, donde está haciendo su plan. 
 

Religión De Jezabel 61-0319 P:64, él dijo: Y todos ustedes conocen la cita, pero se la voy a 
dar otra vez, él dijo. "Cierto, nadie la va a detener ahora, porque lo que ellos no pudieron 
conseguir en el ámbito religioso, lo consiguieron en la política y allí lo han hecho.  
 

Entonces, ¿dónde lo hicieron? Dijo en Política. Aunque la iglesia católica es una organización 
religiosa, ella llevará su poder a la política, y entonces la óptica se aclarará. Y miren lo que ha 
hecho este Papa, se ha vuelto completamente marxista. Antes era un socialista argentino y 
ahora es marxista.  
 

"Eso es exactamente lo que han hecho. Por lo cual la política será exactamente un boicot 
(¿Y qué es un boicot? Es una cultura de cancelación) de vuelta a la marca de la bestia, tan 
seguro como estoy parado aquí. ¿Entienden? La Biblia lo dice. 
 

¿Qué es un boicot? No es más que la "cultura de cancelación". Y el mundo está lleno de la 
cultura de cancelación hoy en día, que es nada menos que boicots.  
 

El Mundo Cayéndose A Pedazos 62-1216 P:46 Corrupción religiosa. La política entró en 
la religión y la religión entró en la política. ¡Es una cosa tan horrible ver la condición!  
 

Por lo tanto, no voy a estar aquí y decir nada sobre la condición política. Oh, yo espero que 
gane Trump y esto y aquello. Escuchen, es tan malo como Biden. Biden, al menos, está loco. 
Pero Trump tiene sus motivos y la gente que lo rodea. 
 

El Mundo Se Está Cayendo A Pedazos 63-1115 P:91 En Su primera Venida, Jesús, el mundo 
entero estaba corrompido con política y religión. (Noten la política y la religión. Eso está en 
el alfa,) Todos estaban clamando por un Mesías. (Ahora, lo que están haciendo por Trump.) 
Ellos querían un Ungido. Israel deseaba algo, y Roma deseaba algo, y así los demás. 
Es la misma cosa hoy.  
 

Y Entonces Llegó Jesús 57-1213 P:18 en la historia del mundo en el que ahora vivimos 
sabemos que ambos políticos y como religioso, y todo parece estar en un caos en esta hora. 
Entonces llegó Jesús. 
 

Bueno, si fue un caos en los días de Kennedy y pasar de Eisenhower a Kennedy, de hecho, 
Eisenhower era presidente en el año 57 cuando dijo esto, y dice que todo parece ser un caos 
en este momento. Y, sin embargo, él era un buen hombre. Era un hombre temeroso de Dios. 
Bueno, ¿a dónde ha llegado este mundo cuando hay presidentes que mienten, engañan y todo 
lo demás, encubren y son expulsados de sus cargos? Y luego están otros que tienen sus 
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sucios hábitos sexuales y son acusados, pero no expulsados de sus cargos. Entonces ahora 
tienen a un hombre en el cargo, que no sólo es un pedófilo. 
 

Es decir, huele el pelo de todas las mujeres que encuentra. Es simplemente feo. Es 
pecaminoso, pero no, la gente simplemente no hace nada al respecto. ¿Ven? se han vuelto 
tan blandos con estas cosas que deberíamos exigirles que se deshagan de ellos. 
 

El Mundo Se Está Cayendo A Pedazos 63-1115 P:32 En el tiempo de la primera Venida de 
Cristo, (eso es alfa) yo—yo creo que podríamos decir que el mundo se estaba cayendo a 
pedazos. Fue un tiempo de corrupción en la política, un tiempo de corrupción en—en la religión. 
(Nótese cómo sigue tejiendo la política y la religión.) Todos los sistemas se habían corrompido. 
Ellos habían mezclado, introducido otras cosas y teorías hechas por el hombre, a las 
reuniones, y demás, a tal grado que la cosa entera estaba corrupta. Y el mundo se estaba 
cayendo a pedazos. 
 

Quiero decir, cuando se tiene un Papa de 1.500 millones de personas y dice que vamos a 
consagrar matrimonios de hombres con hombres y de mujeres con mujeres. Cuando él dice 
que si Ud. está en contra de esas cosas, no está mostrando ser un cristiano. Como él dijo, si 
no reciben la vacuna, no es cristiano. Ahora encuentren eso en las Escrituras. ¿Correcto? 
Están completamente desprovistos de escrituras. De hecho, la Iglesia Católica negará las 
Escrituras. Se los mostraré cuando lleguemos aquí. Tengo algunas cosas que ellos han dicho. 
Y Uds. dijeron, ¿de dónde saca eso? Está ahí mismo en la Biblia. Dice esas cosas. Dice que, 
si Ud. cree, cuando Ud. sea salvo y cuando esté lleno del Espíritu Santo, Ud. va al cielo. Dicen 
que eso es mentira. Eso es anatema. Oh sí. Bueno, la Biblia dice que, bueno, no nos importa, 
lo que dice la Biblia, es lo que dice la iglesia. Bueno, eso demuestra que está perdido ahí 
mismo. Eso demuestra que es un intruso y que ha sido inyectado a través de la simiente de la 
serpiente en la humanidad. Eso es todo. 
 

El Verdadero Sello De La Pascua 61-0402 P:85 Ellos hicieron la misma cosa que aquellos 
hicieron en ese juicio escarnecedor, la política y la religiosidad se han unido al igual que lo 
hicieron en aquel entonces. 
 

Bueno, ¿de qué juicio estaba hablando cuando Jesús fue juzgado? Tenía a Roma de un lado. 
Tenía a los judíos del otro lado. La política y la religión se unieron. Y él dice que van a hacer 
esto en el futuro y, de hecho, y ya lo han empezado hacer actualmente, ¡Política y religión 
unidos! Entonces lo vio en forma de semilla de lo que estaba sucediendo y nos dijo esto, pero 
va a ser más grande. Va a suceder en el futuro. Así que estamos ante un profeta vindicado 
que nos dice lo que estamos viendo ahora. 
 

Entonces, se nos advierte que la política y la religión se mezclarán en el lugar donde lo harán, 
y todo conduce a un boicot que es la cultura de cancelación. Fíjense que dijo que Satanás lo 
hace a través de la iglesia y la política. Tal como dice: “Cada semilla producirá según su 
especie”. Y Jesús dijo: “Por sus frutos son conocidos”. 
 

¿Y no les dijo Jesús que son llenados según la medida de su padre? Bueno, ¿de qué está 
hablando? Génesis 1:11. Muy bien. Cada semilla según su especie. En otras palabras, la forma 
en que Satanás construirá su Reino es a través de su simiente de la serpiente. Y muchos más 
son los hijos de la ramera, la simiente de la serpiente, que la que tiene marido, la Novia de 
Cristo. Entonces serán muy, muy pocos. Así que Uds. tienen que saber eso para tomar su 
posición. 
 

22 Ahora, él comenzó con un engaño religioso (y ha continuado desde entonces), allá en el 
Edén, y ha continuado desde entonces. No preparando un grupo de comunistas, los 
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comunistas no tienen nada que ver con esto. Ahora no está hablando de lo que estamos viendo 
hoy. Está hablando de un comunismo nacionalista. En otras palabras, como Rusia y China, 
porque en otros lugares dice que el comunismo se está abriendo camino en este país. Es la 
iglesia, ahí es donde uno tiene que vigilar, ¿ven? No son los comunistas los que 
engañarán a los Escogidos, Mao Tse-tung no engaña a los elegidos. Tampoco lo es el 
individuo de Corea del Norte, que podría engañar a un puñado de personas. Putin no engaña 
a los elegidos. En realidad, él es más cristiano que nuestro presidente. Nuestro presidente no 
es más que un engañador. 
 

No son los comunistas los que engañarán a los Escogidos, es la iglesia la que engañará 
a los Escogidos, ¿ven? No son los comunistas, Sabemos que ellos niegan a Dios y son 
anticristos. Seguro que lo son, en cuanto a principios, pero ellos no son el anticristo. El 
anticristo es religioso, muy religioso, y puede citar la Escritura y hacerla parecer tan 
clara, como Satanás hizo allá en el principio. Él lo citó todo, hasta: "Dios ha dicho: `No 
comeréis de todo árbol en el huerto"". ¿Ven? Lo citó. Ella dijo: "Si, podemos comer de 
todos los árboles del huerto, mas hay un árbol en medio del huerto, que Dios ha dicho 
que no comamos de él, ni que lo toquemos, porque el día que lo hagamos, ese día 
moriremos". 
 

23 Él dijo: "¡Oh, seguramente no moriréis! Más déjame darte la razón por qué Dios ha 

dicho esto. Es porque. . . " ¿Ven? El. . . Ahora lo que él citó fue la verdad, ¿ven Uds.? Él dijo: 

"Te abrirá los ojos y te hará conocer el bien y el mal. Pues entonces serás como Dios, si 

lo puedes hacer".   
 

Bueno, ¿cuántos de ustedes recuerdan cuando este Papa fue nombrado Papa? Fue cardenal 
argentino y luego se convirtió en Papa. ¿Cuántos están al tanto de lo que ocurrió? Fíjense que 
este individuo venía citando las Escrituras todo el tiempo. Ahora está citando a Marx. Él no 
está citando las Escrituras. Bueno, él citará al mismísimo diablo. Muy bien. Entonces, Uds. ven 
cómo cambian. Vienen como lo hizo la serpiente, citando las Escrituras. Luego, cuando les 
atrapan, comienzan a cambiar lo que dicen.  
 

Eso es exactamente lo que él quiere hacer, eso es exactamente lo mismo que está tratando 

de hacer hoy. Ha sido un engaño religioso desde el principio del Edén y lo ha sido desde 

entonces. En el tiempo de Adán, era un engaño. En la época de Noé, era un engaño. En el 

tiempo de Jesús era lo mismo, y ahora es lo mismo, de la misma manera, un engaño 

religioso.  
 

El Edén De Satanás 65-0829 P:35 El Edén de Dios fue establecido en justicia. (Eso es la 
sabiduría. Una comprensión correcta). El Edén de Satanás está establecido en pecado, (¿Qué 
es eso? Incredulidad. ¿Incredulidad de qué? ¿De justicia? De la rectitud. Si no ha nacido de la 
palabra, entonces, ¿cómo puede citar la palabra? Entonces ellos citan sus propias 
manifestaciones de lo que creen que es la palabra.) porque ¡Satanás es pecado! (Es la 
incredulidad). ¡Dios es justicia! El Reino de Dios fue establecido en justicia. en paz y en 
vida; el de Satanás está establecido en pecado, (eso es incredulidad) y ¡pecado religioso! 
Recuerden, es incredulidad, porque la Biblia dice que pecan porque no creen. Noten cómo él 
engañó con su propio engaño según él dijo que haría. El prometió hacer esto. ¿Sabía alguien 
eso? 
 

Abramos a Isaías, si desean algunas de estas Escrituras, Uds... Yo debiera citar más de ellas, 
me supongo. Abramos Isaías capítulo 14, sólo por un momento y veamos qué dijo Satanás, 
aquí en un momento. En Isaías 14 lo leeremos. Y vigile lo que este individuo hizo. (Ahora 
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todavía estamos leyendo el Edén de Satanás). Isaías 14, comenzando con el versículo 12. 
¡Cómo caíste del cielo, oh Lucero, hijo de la mañana! Cortado fuiste por tierra, tú que 
debilitabas las naciones.  
 

Luego lee: Ezequiel 28:12-19 Tú que decías en tu corazón: Subiré al cielo; en lo alto, junto 
a las estrellas (esos son hijos), las estrellas de Dios, levantaré mi trono, y en el monte del 
testimonio me sentaré, a los lados del norte; Sobre las alturas de las nubes subiré, y 
seré semejante al Altísimo. 
 

Ahora, yo tengo otro sermón sobre esto, que es el número 160 y 161 en preparación sobre 
esto, que estudiaremos esta voluntad de Satanás, porque observen cuántas veces lo dice en 
un párrafo. Exaltaré mi trono. Me pondré por encima de la congregación del norte. Ascenderé 
por encima de las alturas de las nubes. Seré como el Altísimo. Bien, así lo haré. Lo haré, lo 
haré, lo haré, lo haré. No como dijo Jesús: hágase tu voluntad, pero no la mía). 
 

De acuerdo. Ahora, como dije, tengo otro sermón sobre este No. 160 y 161 en preparación 
sobre esto, que estudiaremos esta voluntad de Satanás, y cómo el hombre quiere su propia 
voluntad sobre la voluntad de Dios, y luego la esclavitud de su propia voluntad y como la 
voluntad de Dios es soberana. Pero lo que yo quiero mostrarles es este compromiso entre la 
religión y la política y cómo su compromiso y cambio hará que la mayoría ni siquiera note las 
diferencias, pero están ahí, y es tan sutil que la mayoría de la gente ni siquiera lo nota. Pero 
noten que en Ezequiel vemos que Satanás dirigió la Adoración a Dios al principio con Miguel. 
 

El Sello Del Anticristo 55-0311 P:18 El hombre de confianza del Dios Todopoderoso era 
Lucifer, el hijo de la mañana. En primer lugar, Dios le concedió ser casi co-ayudante con 
Él; él era un co-ayudante, parcialmente igual a Él; solo que Satanás no podía crear. Dios 
es el único Creador, pero Satanás tomó algo que Dios creó y lo pervirtió en otra cosa: el mal.  
 

Job El Siervo De Dios 55-0223 P:12 Pero Dios poniendo a Satanás casi a la par con El, 
Satanás tomó las cosas de Dios y las pervirtió en pensamientos malos, y a través de allí 
empezó a pervertir las cosas en maldad en lugar de algo bueno.  
 

Pero ven, Dios se hizo a sí mismo co-igual con Su hijo, no a Satanás, y por eso Satanás es un 
usurpador. Asumió su mayordomía en la adoración y, mediante ella, trató de impulsarse por 
encima del hijo de Dios. 
 

El Hermano Branham dijo: Muéstranos Al Padre 54-0811 P:40 ¿Creen que Dios está aquí? 
¿Creen que Dios está en Su creación? ¿Dios está en Su Palabra? ¿Dios estaba en Su Hijo? 
Ahora, Dios está en Su pueblo. Todo lo que Dios era lo puso en Jesucristo. Él era co-igual 
con el Padre.  
 

Entonces, ¿qué tenían? Primero que nada, tenían al Padre, luego tenían a un Satanás co-
igual. Y un Jesús co-igual. ¿Qué tienen? Una Trinidad. Miren, eso es lo que hizo Lucifer al 
tratar de exaltarse a sí mismo por encima de todos los hijos de Dios, incluso Jesús. Hizo una 
Trinidad. Bien, de ahí viene. Estaba tratando de hacerse a sí mismo. ¿Es eso correcto? No 
creo que sea un robo, sino que Él era co-igual con el Padre.  
 

Y Satanás dijo: Ezequiel 28:12-19 Porque dijiste en tu corazón: Subiré al cielo, exaltaré 
mi trono sobre las estrellas... (Esos son los hijos.) ... estrellas de Dios: Por lo tanto, es su 
deseo, su voluntad ponerse por encima del hijo de Dios y, de hecho, incluso a los hijos. 
 

" Hijo de hombre, levanta endechas sobre el rey de Tiro, y dile: Así ha dicho Jehová el Señor: 
Tú eras el sello de la perfección, (ahora bien, esta palabra, el sello de la perfección, esta 
palabra perfección viene de una palabra hebrea Señal (¿Sabían eso? Por lo tanto, perfecciona 
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la Señal), que perfecciona esta Señal y con ella estaba) lleno de sabiduría, y acabado de 
hermosura. 
 

En Edén, en el huerto de Dios estuviste; de toda piedra preciosa era tu vestidura; (En otras 
palabras, adorno), de cornerina, topacio, jaspe, crisólito, berilo y ónice; de zafiro, carbunclo, 
esmeralda y oro; los primores de tus tamboriles y flautas estuvieron preparados para ti en el 
día de tu creación.  
 

Entonces, esta vestidura era un pectoral como el que llevaba Aarón, pero si Ud. hace un 
estudio minucioso encontrará que su pectoral tenía tres hileras de tres piedras, mientras que 
el pectoral de Aarón tenía cuatro hileras de tres piedras. 
 

Ahora es interesante que a este pectoral le faltaba la tercera hilera del que llevaba Aarón, que 
eran las tres piedras. El pectoral de Aarón como sumo sacerdote tenía doce piedras. Esto lo 
encontramos en Éxodo 28. 
 

Las Doce Piedras en el Peto del Juicio Éxodo 28:17-30 y lo llenarás de pedrería en cuatro 
hileras de piedras; una hilera de una piedra sárdica, un topacio y un carbunclo; la primera 
hilera. 18 la segunda hilera, una esmeralda, un zafiro y un diamante; 19 la tercera hilera, un 
jacinto, una ágata y una amatista; (De modo que faltaba esa hilera en la de Satanás,) 20 la 
cuarta hilera, un berilo, un ónice y un jaspe. Todas estarán montadas en engastes de oro. 
21 Y las piedras serán según los nombres de los hijos de Israel, doce según sus nombres; 
como grabaduras de sello cada una con su nombre, serán según las doce tribus.  
 

Entonces cada piedra representaba el lugar de nacimiento de uno de los 12 patriarcas del 
Antiguo Testamento. Pero había una hilera en la de Satanás que faltaba. Debía ser usado 
sobre el corazón de Aarón el Sumo Sacerdote cuando entrara a la presencia de Dios. 
Ahora, ¿cómo creen que a Moisés se le mostró este diseño? Observen que había cuatro hileras 
de piedras y tres piedras en cada hilera. 
 

Éxodo 28:29 Y llevará Aarón los nombres de los hijos de Israel en el pectoral del juicio 
sobre su corazón, (se llama el Urim y Tumim), cuando entre en el santuario, por memorial 
delante de Jehová continuamente. 30 Y pondrás en el pectoral del juicio Urim y Tumim, 
para que estén sobre el corazón de Aarón cuando entre delante de Jehová; (Los nombres 
de las 12 tribus de Israel. El pueblo estaba en su corazón cuando se presentaba ante el Señor. 
Eso es realmente hermoso.) y llevará siempre Aarón el juicio de los hijos de Israel sobre 
su corazón delante de Jehová. 
 

Entonces, cada una de las piedras lleva el nombre de cada una de las doce tribus. 
 

Preguntas Y Respuestas Sobre Hebreos Parte 3 57-1006 317-Q-67 317-671 Y en la Biblia 
Ud. verá que nombra ciertas piedras. Algunas de ellas las nombra un poquito diferente, Ud. 
nunca lo escuchó así. Si Ud. se fija en el diccionario Ud. verá que es la misma piedra, 
solamente con el nombre un poquito diferente; cambiado. 
 

Pero principia con jaspe. Jaspe era la piedra de Benjamín… La piedra de…perdón, el primer 
hijo, Rubén. La primera piedra era Rubén, lo cual era jaspe. La última piedra era Benjamín, la 
última piedra que estaba arriba. 
 

Ahora, esas doce piedras que eran los fundamentos que estaban allí, esas doce piedras 
colgaban del pectoral de Aarón. Y representaban las doce tribus de quien él era el sumo 
sacerdote. Cada una de las piedras de sus nacimientos estaban aquí, en ese pectoral. … 
 

Entonces, cuando la Biblia habla de los 12 patriarcas, que están en el muro, básicamente de 
la Nueva Jerusalén, él se refiere a las 12 tribus. Luego se tiene a los 12 apóstoles además de 
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eso. Ahora no son hombres los que pasan a ser parte del muro, pero en realidad lo son, las 
piedras representan sus nombres, representan quiénes son. 
 

Y cuando el pueblo veía ese pectoral, ellos reconocían que Aarón era el sumo sacerdote de 
cada una de esas tribus, cuyas piedras de nacimiento estaban en ese pectoral. Como lo 
mencionó en esta mañana en su mensaje el Hermano Neville. Y cuántas veces ellos traían el 
Urim y Tumim.  
 

Ud. lo ve en la Biblia que esa era la manera como ellos sabían que los que hablaban decían 
la Verdad o no. Esas piedras resplandecían, todas juntas, cuando el hombre hablaba, el profeta 
profetizaba. Era una conglomeración de luz que comprendía zafiro, jaspe, calcedonia, y todas 
esas otras piedras que reflejaban su luz, y formaban un gran y hermoso arco iris que 
armonizaba toda la cosa. Ahora, el día vino cuando ese Urim y Tumim fue quitado con ese 
sacerdocio, y ahora esta Biblia es el Urim y Tumim de Dios, hoy día. 
 

Bueno, entonces yo creo que hizo un gran arco iris. Lo vimos en el ministerio del Hermano 
Branham, y también lo vimos en Mabanza Nagungu. 
 

Y cuando un predicador predica, él no debe únicamente enfatizar aquí, en un solo lugarcito, 
y allí poner toda su esperanza; debe ser toda la Biblia reflejando el mensaje que ese 
hombre está predicando. (En otras palabras, tomamos el mensaje, lo que dijo el Hermano 
Branham, y lo llevamos de regreso a través de Génesis y lo recorremos hasta el Apocalipsis.) 
Esa es la cosa. (Uds. saben, como Judas salió y se ahorcó. Eso está en la Biblia. Lo saben. 
Pero la Biblia también dice: Id, pues, y haced vosotros lo mismo. Ahora, no está hablando de 
Judas, pero ¿saben qué? Pueden juntar los dos pasajes de las Escrituras. Así que, bueno, la 
Biblia lo dice. Así que se supone que debe salir y ahorcarse. Y muestra la locura que la gente 
puede hacer con la Palabra de Dios.) No solamente un lugar, y decir: “Bien, la Biblia dice esto”. 
Seguro, dice muchas cosas. Pero Ud. debe tomarlo todo y ponerlo junto.  
 

Y cuando el Espíritu de Dios viene y toma la Palabra, la pone toda junta y refleja una gran y 
enorme Luz, y esa Luz es Jesucristo. Amén.  
 

Miren, al igual que en la política, nunca les contarán la historia completa como la llamada 
rebelión de enero. No diré la palabra porque nos sacarán de nuevo, pero no les contarán toda 
la historia. Pero ¿cómo van a conocer toda la historia? Si quieren ver algunos, sí, fragmentos 
de la historia porque pueden hacer lo que ellos quieran. Los llaman especialistas en publicidad 
por una razón. Les mostrarán lo que ellos quieren mostrarles para que les engañen. Tómenlo 
todo y luego podrán tomar su propia decisión. Pero obtendremos toda la verdad en el trono 
blanco. Al igual que a las personas que han sido engañadas se les mostrará por qué fueron 
engañadas, porque el ministerio, al igual que los políticos, deliberadamente ocultaron a la 
gente toda la verdad. 
 

Ahora bien, desde aquí yo quiero comparar el pectoral del Juicio con el pectoral que llevaba 
Lucifer al principio, porque cuando Uds. vean que dejó fuera la tercera hilera sabrán por qué. 
 

Ahora, tanto el pectoral del juicio que llevaba Aarón como el que llevaba Lucifer tenían 9 
piedras similares. De hecho, Aarón tenía en el pectoral cuatro hileras de piedras preciosas, 
con tres piedras en cada hilera. Cada piedra tenía el nombre de una de las doce tribus de 
Israel. El historiador judío Josefo describió que estas piedras se colocaban en el pectoral "en 
el orden de su nacimiento". Ahora, el Hermano Branham dijo que para poder estudiar las 
piedras del pectoral debemos estudiar el Libro de Ezequiel también, y en Ezequiel no habla 
del Pectoral de Aarón, pero sí habla del de Lucifer. Muy bien, entonces Uds. piensan, bueno, 
vamos a hablar de Aarón, pero no, Ezequiel nos habla de Lucifer. 
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Apocalipsis Capítulo Cuatro PT 1 60-1231 184 ¡Oh, mañana tenemos una gran lección, si el 
Señor quiere! Mañana veremos “los juicios”; veremos “la cornalina”, veremos lo que 
representa, qué papel desempeñó. Y veremos el—el—el “jaspe” y veremos las… todas las 
diferentes piedras, y estas las veremos por todo Ezequiel, a Génesis, allá en Apocalipsis, 
descendiendo a la mitad de la Biblia, conectándolo, estas piedras diferentes y colores, y 
demás. Y entonces lo traeremos directamente a eso y veremos si eso no es correcto.  
 

¿Ven? Veremos si no es el mismo color y todo, la misma cosa. Y el mismo Espíritu Santo, el 
mismo Dios, mostrando las mismas señales, las mismas maravillas, ¡haciendo lo mismo, así 
como Él lo prometió!... 
 

La tercera hilera de Aarón, el sumo sacerdote, quedó fuera del pectoral de Lucifer. Observen 
la tercera hilera. Tres es perfección y también es el número de Dios. La 7ma Piedra) legure, 
esa es la primera piedra en la tercera hilera, esa es la 7ma piedra, es la Legure, es una piedra 
preciosa del antiguo Israel. Legura. En hebreo, es una palabra extraña al hebreo y fue recogida 
por Moisés y utilizada en la traducción. 
 

En nuestra traducción moderna la llamaríamos Jacinto y se describe como "una piedra para 
grabar sellos: y tiene un poder de atracción como el ámbar. "Eso es correcto, la Columna 
de Fuego es en realidad de color ámbar. 
 

Se ha utilizado como punta para grabar de sellos y es difícil de pulir. El jacinto, al ser de 
color ámbar y su color ámbar, tiene el atractivo eléctrico del ámbar. Se utilizaba a menudo 
para sellos. Entonces, el número 1) es que no tenía los sellos. Satanás no sabía nada acerca 
de los sellos. ¿Por qué creen Uds. que Dios lo escondió? ¿Por qué creen Uds. que tuvo que 
ser revelado por un profeta vindicado? 
 

La 8ª Piedra) El ágata, es conocida como la piedra de sangre porque tiene bandas de color 
rojo que la atraviesan. Así que es ágata, representa la sangre de Cristo. Ahora bien, usted no 
encontrará eso en la falsa religión. 
 

La 9a Piedra) Amatista, am·e·thyst, que es de color púrpura o violeta. Proviene de la creencia 
de que era un remedio para la embriaguez y se compone de methu, que significa vino. La 
palabra ametista significa no borracho. Es de color violeta. El historiador Plinio dijo que los 
griegos lo llamaban Methystos porque se parece a la uva. Ahora recuerden, una uva 
representa el estímulo de la Revelación, pero no la embriaguez. Pedro dijo, estos hombres no 
están ebrios, simplemente estaban estimulados por el estímulo de la Revelación. Ellos 
recibieron el Espíritu Santo. 
 

Noten que la primera piedra en la hilera que falta tiene que ver con la fabricación de los sellos, 
entonces podemos decir que tiene que ver con los sellos, y la segunda piedra que falta 
tiene que ver con la Misericordia de Dios la sangre de Cristo y su atributo principal es el 
descanso o relajación. Ahora, considere que la primera tiene que ver con los sellos y la 
segunda tiene que ver con la relajación, y ahora la tercera piedra que falta en la tercera hilera 
tiene que ver con la uva que representa el estímulo de la revelación. 
 

Por lo tanto, podemos ver que Satanás está desprovisto del estímulo de la revelación, está 
desprovisto de descanso y relajación. En otras palabras, tiene un programa de obras. Ud. 
tiene que hacerlo o Ud. está fuera porque él ha rechazado la misericordia, la sangre, por lo 
que debe obrar por su salvación con temor y temblor. Pero no hay sangre para la salvación. 
Por lo tanto, sin la revelación y sin el descanso, y sin la sangre de Cristo, él no tiene nada que 
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ver con el 7° sello, que el Hermano Branham dijo que hay descanso bajo el séptimo sello. 
Uds. ven cómo todo se relaciona con esta hora. 
 

Tú, querubín grande, protector, Ahora, ¿cómo fue ungido? ¿Por qué hay falsos ungidos en 
el tiempo del fin? (¿Y qué cubrió? El propiciatorio. Y lo hizo sin revelación, sin sangre y sin 
misericordia. Eso es lo que significaba su coraza. Había dos querubines en cada extremo del 
arca del pacto, Lucifer y Miguel.) yo te puse ¿qué te he puesto? Te he puesto por querubín 
ungido. Te hice como eres. 
 

Entonces, vemos que Dios lo hizo de esa manera. "Tú guerreas sobre el santo monte de Dios; 
Has caminado arriba y abajo en medio de las piedras de fuego. Perfecto eras en todos tus 
caminos desde el día que fuiste creado, hasta que se halló en ti maldad. A causa de la multitud 
de tus contrataciones fuiste lleno de iniquidad, y pecaste;"  
 

"Por tanto, te arrojaré como profano del monte de Dios, y te destruiré, oh querubín protector, 
de en medio de las piedras de fuego. Tu corazón se enalteció a causa de tu hermosura, 
corrompiste tu sabiduría a causa de tu resplandor".  
 

¿Cuántos han visto alguna vez el Arca de la Alianza? Las fotos de ello. Tiene los dos 
querubines en cada extremo. Están protegiendo el Arca que contenía los 10 mandamientos. 
Entonces están protegiendo la palabra. ¿Ven? Entonces ellos en realidad fueron guiados en 
la adoración, dijo el Hermano Branham al principio. 
 

Entonces, Uds. ven, el engaño es religioso y se remonta a la guerra en el cielo donde Lucifer 
se envaneció debido a Su conocimiento y belleza y fue expulsado del cielo por tratar de 
entrometerse en la relación de Dios con su propio hijo y ahora con sus hijos. Sí, dije hijos. 
 

Dios Perfeccionando A Su Iglesia 54-1204 P:19 ¡Oh, hermanos!, Uds. que han nacido de 
nuevo son hijos e hijas de Dios, co-iguales con Jesucristo en Su Presencia. ¡Oh, hermanos! 
Eso es lo que hace que se enoje el diablo, dejar que la Iglesia de Dios comprenda quiénes son 
ellos. 
 

En la tierra, Su engaño no ha cambiado ni un poco, y todavía él está engañando a través de 
sus ministros y no ha cambiado su modo de operar desde el principio. Si Ud. desea ver este 
tema más a fondo, hágamelo saber, porque en realidad yo prediqué solo sobre las piedras en 
una serie de ¿Quién es este Melquisedec? 
 

Inclinemos nuestras cabezas en oración. 
 

Padre misericordioso, estamos tan agradecidos, Señor, de saber que Tú estás aquí y de 
conocer las artimañas del diablo y cómo él usa la política y la religión. La mezcla para tener el 
control. Y, por supuesto, hay muy, muy pocos cristianos en la política, si es que hay alguno, 
así que él lo tiene envuelto y por eso usa la influencia política, y muchos más son hijos de la 
ramera. Así que él usa todas las grandes mega-iglesias que en realidad son simiente de 
serpiente porque ellos tienen una vida que no estaba en los pensamientos de Dios desde el 
principio, como un hijo de Dios. 
 

Pero ellos son inmiscuidos por la simiente del diablo o la simiente de la serpiente y con Eva y 
luego simplemente se hibridan con la raza humana. Así que, Padre, sabemos que estamos 
tratando con un grupo de híbridos, no solo con un grupo, sino que me refiero a la masa de la 
humanidad, probablemente 6 mil millones de los siete mil millones en realidad son simiente de 
serpiente y estamos viviendo en un tiempo que es muy peligroso. 
 

Así que, Señor, solo oramos por Tu protección y vela por nosotros. En el Nombre de Jesús 
oramos. Amén.  
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